



## Entrevista

### Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI)

“Para nosotros, votar en contra (Reforma Electoral) es ya una convicción a partir del hecho de que la iniciativa no es la que mejor soluciona los temas de este país. Hay cuatro razones fundamentales para votar en no: la primera, no es pertinente en el momento en el cual nos encontramos ante la proximidad de los comicios; la segunda, es profundamente centralista; la tercera es que no dice nada de cómo combatir el mayor flagelo que tiene este país que es el narcotráfico interviniendo en las elecciones y la cuarta porque no atiende los aspectos torales de acciones afirmativas y de género, por eso estamos votando en contra. El PRI, más allá de lo que opinen otras fuerzas políticas, siempre históricamente ha resuelto lo que más le conviene a México desde nuestro punto de vista”.

<https://drive.google.com/file/d/1PB2Nk1AsDdRD5edT67Mg2zVKKVeWXaUw/view>